Presidente cubano llama a los universitarios a enfrentar la plataforma colonizadora



La Habana, 27 ene (ACN) Los jóvenes hoy son presente, pero más que todo van a ser futuro de la Revolución, dijo hoy el Presidente de la República de Cuba, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, al intercambiar, en esta capital, ante los miembros del Consejo Nacional de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU).

Díaz-Canel recordó el simbolismo de la fecha, a un año del paso del tornado por varios municipios habaneros y en vísperas del aniversario 167 del natalicio de José Martí.

El Presidente cubano se refirió a los intentos de Estados Unidos de aislar a Cuba en lo económico -con el recrudecimiento del bloqueo-, y en lo diplomático, especialmente con las patrañas contra el sistema de salud de la mayor de Las Antillas.

Por eso, llamó a los universitarios a avanzar en el trabajo político-ideológico, en la defensa del país y apoyar el ejercicio legislativo y la batalla económica.

Exhortó a los jóvenes a enfrentar la plataforma colonizadora y los intentos del imperialismo de quebrar la identidad de los pueblos, al estandarizar un pensamiento único; en el supuesto de ellos son valores universales, para nosotros son antivalores que presentan ideas y prácticas impropias de nuestra sociedad, acotó.

Díaz-Canel invitó a los universitarios a reflexionar sobre cómo fomentar el antiimperialismo en las nuevas generaciones de cubanos, y cómo lograr que los adolescentes y jóvenes no sean víctimas pasivas de la manipulación a través de las redes sociales.

Los buenos revolucionarios- aseguró- tenemos que ser decentes y tener un alto compromiso por lo que hacemos.

Dijo que en el trabajo político-ideológico hay que defender un enfoque cultural identitario; es muy importante dar nuestra versión en procesos revolucionarios que el imperialismo intenta manipular, dijo.

En ese sentido llamó a desmontar las mentiras históricas fabricadas por los gobiernos norteamericanos, como es la creencia de que la Cuba de Batista era la esplendorosa.

Es esencial, manifestó, la preparación martiana de los universitarios, y pidió a estos defender el legado y enfrentar la tergiversación de la figura del Apóstol.

De igual manera, destacó el rol de la brigada como célula fundamental de la FEU. La brigada tiene que ser capaz de llevar a cabo el proyecto educativo, fomentar la participación revolucionaria y el crecimiento humano, subrayó.

Una de las prioridades de la organización, señaló el Presidente, es el apoyo al ejercicio legislativo actual, como parte de las leyes a implementar tras la proclamación de la Constitución, el pasado 10 de abril de 2019.

Expresó que desde que se empiecen a preparar las políticas estarán involucradas las facultades de Derecho y los juristas del país, en aras de que las leyes nazcan con robustez jurídica.

Todos los estudiantes de Derecho van a tener un papel muy activo para convertirse en potencial legislativo del país y, además, de formarlos íntegramente, la experiencia será única en la vida, señaló Díaz-Canel.

El Consejo Nacional de la FEU culminará hoy con la participación de sus miembros en la histórica Marcha de las Antorchas, en homenaje al aniversario 167 de natalicio del Héroe Nacional, José Martí.(Fuente: ACN)

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/212980-presidente-cubano-llama-a-los-universitarios-a-enfrentar-la-plataforma-colonizadora



Radio Habana Cuba